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★国際ロータリー　RI会長　ホルガー・クナーク

2020ｰ21年度 NO.４１ TOTAL ２６７０ 令和２年 ６⽉ １８⽇

勝浦ロータリークラブ週報
http://www.katsuura-rc.org/

国際ロータリー第２７９０地区
★ガバナー 漆原摂⼦
★第６グループガバナー補佐 三橋美⼦

勝浦ロータリークラブ
★会⻑ 渡邉昌俊
★幹事 三上直哉
★SAA 磯野武

地区委員
★地区幹事⻑ 吉⽥理愛
★⻘少年交換 三上直哉
★ローターアクト 溝⼝次郎

編集 クラブ会報委員会
★吉野昌和
★関裕仁
★岩瀬洋男

⽉刊テーマ 【 ロータリー親睦活動⽉間 】

クラブ会報委員会 吉野昌和君
今週は夜間例会のため先週分の週報は皆
さんの棚にしまってありますので次回の
例会で持ち帰って下さい。

いよいよ最後の会⻑挨拶になります。
⼀年間、本当に有難う御座いました。今⽇は台本なしで、ここに⽴った気持ちで
お話ししたいと思います。
まず、地区に出向された漆原ガバナー、吉⽥幹事⻑はじめとする皆様、⼀年間お
疲れ様でした。グループ再編というのが延期となりましたが漆原ガバナーの奮闘
ぶり素晴らしかったと思います。地区をまとめて頂き有難う御座いました。
そして私を⽀えてくれた三上直哉幹事、本当に⼀年間有難う御座いました。コロ
ナ禍の中、例会を続けましたが直前の変更と⾊々⼤変な思いをしたかと思います。
そんな中、ベテランのロータリーの会員の皆様がZoomを率先的に覚えて頂きまし
て⼀回も休む事もなく例会が出来た事に感謝いたします。これを機械にプライ
ベートでも遠⽅の⽅とZoomでお話をしたり打ち合わせをしたり、ご活⽤頂けたら
と思っています。また地区⼤会におきましては牧野統括委員⻑はじめ司会をやっ
た磯野君、⻄崎君ほんとにお疲れ様でした。⼩規模な地区⼤会にはなりましたが
思い出に残る⼤会になったのではないかと思います。

またゴルフ⼤会では⾼梨委員⻑、中村副委員⻑、⽀えてくれた中村吉政君ほんとうに有難う御座いました。そして景品を勝浦に関
係した物を勝浦ロータリーのメンバーで出せた事を嬉しく思います。
齋藤⿇美⼦直前会⻑から引き継いだ⼀年だったのですが中々、⾃分の思う通りには⾏かなかった⼀年だったかなと⾃分では思って
います。そんな中、他クラブと⽐べますとZoomを取り⼊れたりして新しい形の例会を真っ先に取り⼊れたクラブではなかったかな
と思います。これも皆様、会員⼀⼈⼀⼈が勝浦ロータリークラブを思い、志⾼く活動している成果なのかなと思っています。今⽉
末で私は会⻑の任を降りますが中村次年度会⻑、⻄崎次年度幹事には是⾮、⾃分達のやりたい事をやって頂いて勝浦ロータリーク
ラブを引っ張って頂けたらと思っています。本当は皆様⼀⼈⼀⼈に御礼を申したいのですが時間の関係上この場をかりて御礼を申
し上げます。
最後に今年度、⼀番の思い出は悪疫退散花⽕だったかなと思っています。この時も三上直哉幹事には仕事の時間を割いてまで⾊々
と駆け回って頂いて許可を得て頂き改めて御礼を申し上げます。
それでは本来、家族例会といきたいところですがメンバーだけの夜間例会となりますが皆さん楽しみましょう。

１）６⽉末をもちまして渡辺⼀浩君、⽵下暢男君、吉野貴代君が退会となります。
２）⽶⼭記念奨学⽣テンヴィ君へ奨学⾦

親睦活動委員会 ⻄崎和治君
７⽉７⽇にゴルフ⼤会を⾏います。これか
らFAXを送りますので宜しくお願いします。
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１位 渡邉昌俊会⻑ ２位 漆原摂⼦ガバナー ３位 中村吉政次年度会⻑

４位 千葉正徳君

４位 齋藤⿇美⼦君

６位 ⼩林淳⼀君 ７位 磯野典正君

１０位 ⻄崎和治君９位 三上直哉君 ８位 ⾼梨薫敏君
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次回例会
７⽉ ２⽇ クラブ協議会
７⽉ ９⽇ クラブ協議会
７⽉ １６⽇ 卓話例会
７⽉ ２３⽇ クラブ協議会

例会⽇ 毎週⾦曜⽇ 12:30〜13:30

例会場所 ホテル ブルーベリーヒル勝浦
勝浦市興津１９２０ TEL０４７０ー７６ー３４００

事務局 三上直哉 勝浦市新官１３５８
TEL０４７０ー７３−１３９６ FAX０４７０ー７３ー０１１６

出席報告 会員数４０名 出席率 １００.０%

渡辺⼀浩君
復活をお待ちしています。

テンヴィ君
社会⼈なっても頑張って下さい。


